



# 高口やすひこ通信



—KOMEITO—  
公明党

立川市議会議員 高口靖彦  
電話・FAX 534-0267 柏町在住  
E-mail: takaguchi@komei-tachikawa.com  
<http://www.komei-tachikawa.com/takaguchi>  
フェイスブック yasuhiko.takaguchi

## 初春



輝かしき2016年の新春を迎えられましたことを心からお慶び申し上げます。

私の好きな名言のひとつに、『なさねばならぬ事柄をなすべき道は、つねにある。』というのがあります。ノルウエーの探検家、フリチョフ・ナンセンの言葉です。年を追うごとに、人口減少による様々な課題が浮き彫りになってきますが、知恵を絞り、この名言を希望として、皆様と一緒に、幸多き地域社会を構築していきたいと強く決意しています。

皆様のお力で、議員にさせて頂いてから、今年満10年になります。もとより浅学非才の身ではございますが、常に初心を忘れることなく誠心誠意頑張ってまいります。今年も、皆様からのご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

高口 靖彦



### 【平成27年第4回市議会定例会報告】

平成27年第4回定例会が11月30日から12月17日までの会期で開催されました。

今定例会では、“立川市つきまとい行為、勧誘行為、客待ち行為及びピンクちらしの配布等の防止に関する条例”の一部を改正する条例、平成27年度立川市一般会計補正予算などの議案が上程され、慎重審査した結果、全て原案通り可決しました。また、12月14日に開かれた私が所属する文教委員会では、学校ICTの整備と活用について、学校給食費の改定について等、7件の報告事項を受けました。

また私は12月2日の本会議の一般質問で、①生涯学習の推進について ②防犯について ③障がいの”がい”の字について、市長の考えと今後の取組みをたどりました。

# 私の一般質問の主な質問内容

## ★生涯学習の推進について

- ◆主張 ” たちかわ市民交流大学” を核とする、市の生涯学習推進の目的は、豊かな人生、充実した人生を送る為のものでなければならないと考えるがどうか
- ◆主張 ” たちかわ市民交流大学” をより良くする為に、各講座を運営する方々のスキルアップの施策や、新しい幅広い人材確保・人材育成に取り組むべき

## ★危険ドラッグ（違法・脱法ドラッグ）の防犯について

- ◆主張 過日、京都市の小学6年生の児童が“大麻を吸った”という衝撃的な事件が発生した。市内の子ども達へ、危険ドラッグの周知を再度徹底すべき
- ◆主張 インターネット上で氾濫する危険ドラッグ情報から子ども達を守る為に、インターネット利用について、慎重に教えるべき

## ★通学路の安全の為の防犯カメラについて

- ◆主張 小学校1校区当たり5台の設置を進めていることは評価するが、効果の程度を考えれば、もっと多くの台数を設置していくべき
- ◆主張 防犯カメラは24時間365日稼働するので、いざという時に記録漏れが無いよう、定期点検や記録データの扱いについて、しっかりと保守契約を結ぶべき

## ★地域の見守りパトロールについて

- ◆主張 日ごろ地道に地域のパトロール活動をされる” あいあいパトロール隊”の方々に、市として感謝状の贈呈をして頂きたいと思うがどうか
- ◆主張 ボランティアで行うパトロールについて、不慮の事故等に備えた、防犯パトロール・ボランティア保険の加入を推進すべき

## ★障害の“がい”の字について

- ◆主張 現在「障害のある人もない人も共に暮らしやすい立川をつくる条例（仮称）」制定に向けて、策定検討委員会が立ち上げられ進められている。この障害の害の字については、当事者団体の方々の意向をしっかりと踏まえ、平仮名の“がい”の字を用いていくべき

概容、私の上記質問に対し、市は概ね、調査・研究、対応を進めるとの答弁をしました。私は今後も上記質問が確実に実施されていくよう努めて参ります。特に、“あいあいパトロール隊”の方々への感謝状の贈呈について、早期の実施を主張して参ります。

# 平成28年度の予算要望書を提出！

過日、公明党立川市議団は、清水市長に平成28年度の市の予算編成に対する要望書を提出しました。

## 【要望した内容】

- ★生活支援も含めた保育総合相談窓口の開設
  - ★高齢者居場所カフェ・交流サロンの設置
  - ★学供施設・総合福祉センター・地域学習館に最低限の備蓄品を配備
  - ★結婚支援の体制整備
  - ★住民票等各種証明書のコンビニ発行の推進
  - ★まちなかに公衆無線LANの整備
- など66項目の予算要望を提出しました。



## つきまとい行為等防止に関する条例を改正 立川駅南北の安全・安心が向上します！



立川駅周辺のにぎわいが高まる中、公道上での客引き・客待ちといった迷惑行為が、市民の皆様を始め、立川を訪れる方々にとって、大きな課題となっていました。これまで、公明党会派として、条例改正で、“規制の強化をすべき”と強く主張して参りました。このたびの改正で、公共の場所での、客引き・勧誘（スカウト）行為、客待ち行為は禁止されることとなりました。

【広報たちかわ 12.10 号から】

## タブレット端末を導入！学校ICTの整備が進みました

市内の全中学校9校及び、大規模改修工事により校内LANが敷設された小学校2校（第一小学校、第九小学校）に教員用、児童・生徒用、特別支援用のタブレット端末が導入され、授業での活用が開始されました。残りの小学校についても、平成28年度中に導入される予定です。まだ、一人一台の配備には至りませんが、大きな前進だと思います。



# 今夏の参院選勝利に向けて、公明党立川総支部決起！



高木衆議院議員と立川駅街頭



たましん RISURU ホールで国政報告会

日本の政治の要の存在として、今夏の参院選、公明党勝利に向けて、立川総支部、一丸となって頑張っ参ります。

## 公明党 参院議員選挙の公認を決定

[ 東京選挙区 ]

公明党は夏の第24回参議院議員通常選挙において、東京選挙区(定数6)に、現職の竹谷とし子さん、比例区(定数48)では、現職の長沢ひろあき氏を公認しました。

[ 比例区 ]

たけや  
**竹谷とし子**

財政の見える化で  
日本の経営改革。



公認会計士。党女性委員会副委員長、同東京都本部副代表。1969年、北海道生まれ。創価大学を卒業後、監査法人、経営コンサルティング会社執行役員を経て、2010年の参院選東京選挙区で初当選。参院災害対策特別委員長、財務大臣政務官などを歴任。

現場第一主義の  
行動力。



党中央幹事、同選挙対策委員長代理、同参議院副幹事長。1958年、東京都生まれ。東洋大学を卒業後、公明新聞記者を経て、2003年の衆議院議員選挙で初当選。「政治とカネ」の問題に切り込み、政治資金規正法の改正を実現。2010年より参議院議員1期目。

ながさわ  
**長沢ひろあき**

身近な法律相談を実施しています

### 《公明党無料法律相談》

- ・ 毎週水曜日（第5週を除く）14時から
- ・ 立川市錦町 1-4-4 立川サニ-ハイツ 301
- \* 予約制です。詳細は高口やすひこまで



「高口やすひこ」まで何でもお気軽にご相談下さい！

◆市議会議員

高口やすひこ励ます会 発行